

COMPETICIONES

El boxeo se une e impulsa una confederación federaciones autonómicas

Para fomentar el boxeo en España y promocionar su práctica, las federaciones de hasta cinco comunidades autonómicas suman fuerzas.

Palco23

12 abr 2021 - 12:30



La Confederación Española de Federaciones Autonómicas de Boxeo (Cefab) es ya una realidad. Las federaciones autonómicas de boxeo de Islas Baleares, Cataluña, Castilla y León, Comunidad Valenciana y Galicia trabajarán de manera conjunta en beneficio del deporte.

El nacimiento de esta nueva institución representa el inicio de una nueva etapa para el boxeo en España, fruto del trabajo conjunto de las federaciones territoriales, cuyo papel es clave para el desarrollo de este deporte olímpico, sobre todo en la etapa formativa de los boxeadores.

A través de la Cefab, las federaciones autonómicas diseñarán una estrategia común para “aumentar notablemente la actividad pugilística en todo el país, especialmente en estos momentos donde el boxeo necesita recuperar su lugar para que las federaciones territoriales puedan seguir en funcionamiento”, detalla el organismo a través de un comunicado.

Cefab nace de la mano de cinco federaciones autonómica para promocionar el boxeo en España

Por el momento, son cinco las federaciones autonómicas impulsoras de este nuevo organismo, que abre las puertas a que “todas las federaciones autonómicas que compartan los objetivos que alumbran esta institución, se unan al mismo”. La Cefab tiene previsto anunciar en las próximas semanas sus nuevos proyectos.

El boxeo es un deporte en auge. La agencia Wasserman ha comprado Team Sauerland, el principal promotor de Alemania y uno de los mayores de Europa, para crear una nueva división de boxeo. Para la agencia, el boxeo no es un deporte que le sea ajeno, ya que forman parte de su cartera de representados el excampeón del mundo de peso supermediano George Groves y al medallista de bronce en Londres 2012, Anthony Ogogo.